

[Excursionnistes français](#)[Observation du tourisme](#)

Les excursionnistes français (novembre 2015)

Le 22 novembre 2015

En France, Paris Île-de-France est la première destination des excursionnistes français (personnes faisant un aller-retour dans la journée de plus de 100 kms) avec plus de 9 millions de déplacements en 2014.

Ces excursionnistes sont plutôt des hommes, de 35 à 64 ans, appartenant aux professions intermédiaires, aux cadres supérieurs et aux employés. Ils proviennent principalement des régions de proximité : Centre, Nord-Pas de Calais et Haute-Normandie...

Retrouvez plus d'éléments sur ces clientèles en cliquant sur le lien ci-dessous.

Nombre de pages

26

Ressources

Ce site utilise des cookies dits « techniques » nécessaires à son bon fonctionnement, des cookies de mesure d'audience (génération des statistiques de fréquentation et d'utilisation du site afin d'analyser la navigation et d'améliorer le site), des cookies de modules sociaux (en vue du partage de l'URL d'une page du site sur les réseaux sociaux), des cookies publicitaires (partagés avec des partenaires) et des cookies Youtube. Pour plus d'informations et pour en paramétriser l'utilisation cliquez sur "Paramétrier les cookies". Vous pouvez à tout moment modifier vos préférences.